

Henri Guaino

Véronique Coté-Millard

Elections législatives - 17 juin 2012

3^e circonscription des Yvelines



Candidat de rassemblement de la Droite et du Centre

Mes Chers Concitoyens,

Dimanche dernier a eu lieu le 1^{er} tour des élections législatives. Je veux dire ma profonde gratitude à tous ceux qui, en m'apportant leurs suffrages, m'ont placé en tête de tous les candidats. De cette confiance dont ils m'ont honoré, je tire une ardeur nouvelle au service de mon engagement pour notre Pays et pour vous tous.

Mais je veux m'adresser aussi à tous ceux que l'amitié et la fidélité ont conduit à faire un choix différent, comme à ceux qui penchaient pour une candidature depuis plus longtemps enracinée dans la circonscription. Je respecte leur choix mais je les appelle au second tour, alors qu'il ne reste que deux candidats en lice, à se retrouver sur mon nom pour que le Parti Socialiste ne détienne pas demain tous les leviers du pouvoir et pour redonner à la Droite et au Centre la force morale et intellectuelle dont ils ont plus que jamais besoin.

Nous partageons la même idée de l'Etat, de la Nation et de la République, les mêmes valeurs d'autorité, de responsabilité, de mérite, mais aussi de justice, de solidarité et de générosité, de compréhension et de respect, et nous voulons qu'à côté du mot «Droits» et du mot «Libertés» soit toujours écrit le mot «Devoirs».

Nous devons nous rassembler.

Vous le savez, j'avais souhaité que les Français fassent un autre choix lors de l'élection présidentielle. Le 1^{er} tour des élections législatives n'a pas permis d'en corriger les conséquences. Je reste convaincu qu'une forte mobilisation de tous peut néanmoins inverser la tendance au second tour.

(...)





Dimanche chaque suffrage comptera face au Parti Socialiste et à ses alliés d'Europe Ecologie et du Front de Gauche.

Chaque suffrage contribuera à donner plus de force dans la République à une voix qui viendra du cœur et de la raison pour affirmer nos valeurs et conjurer les périls qui nous menacent.

Mes Chers Concitoyens de la 3^e circonscription des Yvelines, c'est un lien durable et profond que je veux tisser avec vous pour que nous répondions ensemble à vos aspirations, pour que nous défendions ensemble au cours des cinq prochaines années, dans des circonstances qui seront très difficiles et où la moindre erreur économique pourra être fatale, une cause qui nous dépasse tous mais qui nous concerne tous : celle de la France et de l'Europe.

*Dimanche nous allons sceller
ensemble un pacte de confiance
pour l'avenir. Vous pouvez
compter sur moi.*

Bonne nuit

